



地域とともに歩み、  
地域の未来を拓く学校

湖南省立石部小学校  
校報第146号

令和3年(2021年)9月15日

文責：校長 法山由紀子

## 金メダル級の「えがお」あふれる石部小に！

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、緊急事態宣言が発令されたなか、9月1日より前期後半がスタートしました。期限とされた9月12日の宣言解除は難しく、延長がなされたところです。

夏休み明けの学校再開にあたって、石部小学校では、次の3つのことを「基本的な考え方」の柱としています。



### ① 「いのち」最優先の基本に立ち返ります。

・夏休み以前はコロナ禍の学校生活に慣れ、ついつい気持ちが緩みがちでした。感染拡大を受けて「緊急事態宣言」が発令されたという状況を踏まえ、気持ちを引き締めます。

### ② 有効な対策をしっかりと続けます。

・換気、手洗い、室内でのマスク、そして、マスクを外すためにリスクが高いとされる給食の時間は黙って食べる。これまでも行ってきた有効な対策を全校で徹底していきます。

### ③ 「対策を講じても感染する可能性は誰にもある」ことを踏まえ、冷静に対応します。

・新型コロナウイルスについて正しい知識を学び、感染による偏見や差別のない・・・そんな安心できる学校、地域をみなさんとともに目指したいと願います。

今は、毎日が本当に不安でしんどいです。うつむきたくもなるし、気持ちも暗くなりがちです。でも、こんなこんなときだからこそ、みなさん一人ひとりの「えがお」が必要なのです。それも「金メダル級」のとびきりの笑顔です。笑顔には人を元気にする力、幸せにする力があります。

**金メダル級の笑顔**パワーを信じて、しんどさや苦しさに向き合っていきましょう！

そんなメッセージを夏休み明けの再スタートにあたり、子どもたちにお話ししました。

### 9月(後半)～10月の行事予定

- 9/16 (木) らくらく勉強会456年
- 21 (火) おにぎり弁当日(給食なし)
- 27 (月) 代表委員会
- 28 (火) 集金日
- 30 (木) らくらく勉強会456年

運動会は11/17(水)に延期しました

冬芝の種を9/23(木)に播いていただきます。  
9/30(木)～10/16(土)は芝生養生期間ですので運動場に入ることができません。

(9/15現在の予定です。  
感染状況により中止や変更の場合もあります。)

- 10/1 (金) らくらく勉強会123年
- 4 (月) 個別懇談 5年稲刈り
- 5 (火) 個別懇談
- 6 (水) 個別懇談
- 7 (木) 個別懇談
- 8 (金) 個別懇談 前期終業式
- 11 (月) 後期始業式 たてわり遊び
- 14 (木) 4年やまのこ らくらく勉強会456年
- 15 (金) 1年校外学習 らくらく勉強会123年
- 20 (水) クラブ活動
- 21 (木) 5年校外学習 らくらく勉強会456年
- 22 (金) 2年校外学習 らくらく勉強会123年
- 26 (火) 集金日
- 27 (水) 親子人権集会 委員会活動
- 28 (木) 1年保幼小交流 らくらく456年
- 29 (金) らくらく勉強会123年

10/27(水)の学習参観は中止しました